
 
 

 

Riunione del 9 Maggio 2016 

Presenti: Bacchetta, Cassani, Civica, Della Rovere, D’Aguanno, Lelli, Maestrucci, 
Vatrano 
Assenze comunicate: Compagno, Pasquo, Romanello 

Manca la componente CSIL, di cui una giustificazione ed una motivazione impellente. Si nota che la 
componente CSIL manca spesso. Si discute la possibilità di scrivere al responsabile locale. 
Ordine del giorno: 

1) Aggiornamento Commissioni 
2) Verbale ASL – questione amianto 
3) Situazione Centro – problematiche strutturali 
4) Organizzazione del lavoro  
5) Varie ed eventuali 

Si discute dei primi due punti e si rimanda ad una riunione successiva i punti 3 e 4. Date proposte per la nuova 
riunione 12 maggio ore 9:30 e 16 maggio ore 14.00 

1) Aggiornamento Commissioni 

Commissione CORR – risposta al nuovo presidente relativamente all’invito al workshop Casaccia zero 
emissioni. Il workshop sarà esterno ma è stata richiesta dalla Commissione CORR una riunione preliminare con 
responsabili di struttura (CDA, Pica, Capo Centro etc.). 

Commissione  Trasporti - le proposte sulle tre linee di Cipolla hanno trovato resistenze da parte degli utenti per i 
lunghi tempi di percorrenza. Si tratta di linee già sovracaricate nel tragitto che non possono essere appesantite, la 
situazione è in stallo, si attende una nuova convocazione. 

Commissione Mensa – lotta per il menù, il responsabile mensa non riesce a prendere responsabilità su questo 
fronte e vuole lavorare sulla carta. A fronte di una richiesta esplicita, da parte della Commissione mensa, il 
responsabile del contratto sarà invitato a richiedere alla ditta di presentare un menù. Altrimenti la richiesta verrà 
inoltrata a  Citterio, in maniera ufficiale dalla RSU. Questo aspetto tutela anche lo stesso responsabile. Tra le 
notizie raccolte: Sogin effettuerà per i propri dipendenti, una sala attrezzata per mangiare. Comunque si è notato 
che le persone che vanno a mensa sembrano aumentate. Maestrucci potrebbe verificare sul parametro economico 
se tale dato risponde a verità. I dipendenti ENEA sembrano aumentati soprattutto il venerdì.  

Commissione Servizi Pulizia  –  D’aguanno richiede aspetti inerenti al contratto pulizia, in particolare come si 
comporta la Ditta nel caso di sostituzioni - Maestrucci risponde che sulle buste paga ci sono ore in più pagate 
come straordinario e che tutte le ore del contratto vengono effettuate. Ci sono molti edifici che sono chiusi e non 
vengono più puliti, ma le ore, secondo il responsabile RUP, vengono effettuate anche se è difficile discutere 
l’organizzazione del lavoro (come sono distribuite le ore). 
Alcuni colleghi del servizio pulizie sono stati utilizzati per pulire le aiuole, questo poteva essere interpretato 
come un incremento di attività che causava una riduzione di tempo per gli spazi interni. Maestrucci sostiene che 
c’è una sottile differenza tra chi agisce sul ciglio (compito del servizio pulizie) e chi svolge compiti più 
propriamente legati alla gestione del verde, i due servizi si coordinano fra loro. Comunque si propone una 
riunione con Zaffarani e Di Giulio, per capire meglio gli aspetti del capitolato e del servizio pulizie. Civita si 
incarica di organizzare la riunione a breve. 

2) Verbale ASL 
Gli RLS chiederanno l’accesso ai verbali sulle verifiche amianto nei laboratori. Manca, ad oggi,  la mappatura 
richiesta a Settembre scorso. Forse gli RLS ce l’hanno ma non possono inviarla perché informale. Siccome RSU 
ha ottenuto la disponibilità ad averla, è importante richiedere il documento ufficiale a direzione ISER. Inoltre è 
stato affisso un elenco per il servizio delle pulizie degli edifici con amianto con indicazioni di come pulire, 
informazione mai trasferita al personale Enea. 
Dalle informazioni ricevute, Pettirossi ha riserve a diffondere la mappatura che ritiene ancora in progress: il suo 
obiettivo è di fare un’informativa edificio per edifico, ma è ancora in alto mare. La nota di Citterio è stata molto 
impropria perché era riferita ad un edificio di Frascati e concludeva in maniera superficiale. Sarà richiesta una 
riunione con RLS per fare il punto della situazione. 


